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Inseguridad De Uruapan, Reflejo De Situación Nacional: Coordinador PAN 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/inseguridad-de-uruapan-reflejo-de-situacion-nacional-coordinador-

pan/  
La situación de inseguridad que se vive en Uruapan, es un reflejo del escenario real a nivel 
nacional opinó el Coordinador de la Fracción Parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) del 

Congreso del Estado, Javier Estrada Cárdenas. Luego que este jueves por la madrugada fueron 
localizados 19 cuerpos en la localidad. El panista lamentó los sucesos, sin embargo, consideró que 
es una muestra que está fallando la estrategia de seguridad y coordinación entre las autoridades. 

“Si es lamentable que esta parte del Estado de Derecho no se cubra, el ciudadano paga impuestos 
para recibir los servicios que el gobernante ofrece y está obligado a proporcionar y sin duda los 

tres niveles de gobierno están fallando”, añadió. 
 

Manipulada, información pública en página del Congreso 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/manipulada-informacion-publica-en-pagina-del-congreso/  

La coordinación de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Congreso del Estado sube 

y baja información de la página oficial al margen de la ley y la que presenta tiene inconsistencias 
que impiden certeza entre los usuarios. La plantilla de personal del Congreso del Estado que 
apenas el pasado mes de mayo se subió a la página oficial fue eliminada, ya no existe el listado 

con los nombres de los trabajadores y los salarios que perciben como la establece la ley. 
 

Desechadas en el primer año legislativo 17 propuestas de diputados 

Revolución 

https://revolucion.news/desechadas-primer-ano-legislativo-17-propuestas-diputados/  

El primer año de labores legislativas, a los integrantes de la LXXIV Legislatura del Estado les 

desecharon un total de 17 asuntos de los que presentaron, estos por resultar inviables o ser 
inconstitucionales. Es la diputada María Teresa Mora Covarrubias la que encabeza la lista de 
propuestas desechadas con un total de tres; con dos se ubica la bancada de Morena con 

propuestas conjuntas presentadas, al igual que el diputado Javier Paredes Andrade y Baltazar 
Gaona García; y con una Ernesto Núñez, Brenda Fraga, Yarabi Ávila, Araceli Saucedo, Antonio 
Soto, Cristina Portillo, Zenaida Salvador y Javier Estrada. 

 
Michoacán requiere una nueva Ley de Profesiones: Lucila Martínez 

Boletín 

Michoacán requiere una nueva Ley de Profesiones con la que se daría certidumbre al ejercicio 

profesional en el sentido de su registro, actualización y autorización subrayó la diputada Lucila 
Martínez Manríquez quien confió en que este año pueda aprobarse el dictamen por el que se 
expide dicha norma. La diputada impulsora de dicha iniciativa refirió que los profesionistas de 

recientes generaciones, enfrentan nuevos desafíos de cara a los avances tecnológicos, por lo que 
se requieren normas que faciliten los trámites, generen estabilidad y procuren la eficacia de los 
procesos administrativos de la práctica profesional.     

 
Campaña de Salud Visual que impulsa Octavio Ocampo atiende a más de 5 mil 
personas 

Boletín 

Con el objetivo de apoyar en la salud y bienestar de la población de escasos recursos económicos 
en el Distrito de Huetamo, el diputado integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso del 
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Estado, Octavio Ocampo Córdova ha entregado más de cinco mil anteojos a través del programa 
que impulsa de Salud Visual. Durante una gira de trabajo por el municipio de Carácuaro en la que 
atendió diversas solicitudes de la población, hizo entrega de más lentes a la ciudadanía de dicho 

municipio, quienes de manera previa se realizaron los estudios médicos necesarios para que los 
especialistas determinaran qué tipo de anteojos requería. 

 
La impunidad debe atenderse para luchar contra la violencia política por razones de 
género: Brenda Fraga 

Boletín 

La Coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del 
Estado, Brenda Fraga Gutiérrez, señaló que el tema de la impunidad debe ser de los primeros que 
se debe atender para poder tener un panorama más claro en torno a la violencia política por 

razones de género. En el marco del encuentro “Propuestas para la construcción de un Modelo de 
Atención para las instituciones y/o dependencias”, la diputada local manifestó que el tema de la 
impunidad debe de quedar establecido en cualquier protocolo y en cualquier procedimiento de 

rendición de cuentas y procuración de justicia. 
 
Comisión de Gobernación de las más activas dentro del Congreso del Estado de 

Michoacán 
Boletín 

La Comisión de Gobernación es una de las más importantes y de mayor trascendencia al interior 
del Congreso del Estado de Michoacán, en estos meses el trabajo ha sido intenso para el análisis y 

la resolución de temas complejos como el alineamiento de Michoacán a la política nacional de 
austeridad, el anexo de decretos, reformas y adiciones de diferentes leyes locales. Dicha comisión 
es presidida por la diputada Cristina Portillo Ayala, quien señaló que se  “destacan un par de 

iniciativas de Ley de Austeridad de los Servidores Públicos del Estado de Michoacán, adiciones a la 
Ley de Pensiones Civiles del Estado, Ley Orgánica de la Administración Pública, Ley Orgánica y de 

Procedimientos del Congreso del Estado, Ley del Sistema Estatal Anticorrupción para el Estado de 
Michoacán, la Ley Orgánica Municipal, así como las iniciativas de decreto de la Ley de Archivos del 
Estado de Michoacán, Ley de Educación, Ley de Procedimiento de Juicio Políticos del Estado, por lo 

que se ha generado una buena sinergia de trabajo”, comentó. 
 
Guardia Nacional debe ser efectiva y no solo de membrete: Diputados PRD 

Boletín 

La presencia de la Guardia Nacional en Michoacán debe ser efectiva en los hechos y no sólo de 

membrete en los sucesos que laceran y vulneran a la sociedad en su conjunto, al desarrollo y 
progreso del Estado, subrayaron la y los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido 
de la Revolución Democrática (PRD), en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Araceli 

Saucedo Reyes, Antonio Soto Sánchez, Norberto Antonio Martínez y Octavio Ocampo Córdova 
lamentaron los hechos registrados en el municipio de Uruapan y demandaron a la Federación 
priorizar – como eje central – el tema de la seguridad en el país. 

 
Urge replantear estrategia de seguridad en Michoacán: Fermín Bernabé 

Boletín 

A cerrar filas en contra de la delincuencia y revalorar la estrategia de seguridad que acompaña al 
Gobierno de Michoacán convocó el diputado Fermín Bernabé Bahena, luego de la jornada violenta 

que se registró en el municipio de Uruapan. El coordinador parlamentario de Morena en el 
Congreso de Michoacán resaltó la necesidad de que los gobiernos estatal y federal mantengan una 

permanente coordinación en materia de seguridad, a fin de garantizar el blindaje que demandan 
las y los michoacanos. 
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Estrategia Fallida la del Gobierno Federal en Michoacán: PAN 

“Ridículo que se hayan desplegado solo 200 elementos de la Guardia Nacional a 
Uruapan”: Oscar Escobar 

Indicio, Noventa Grados 

http://www.indiciomich.com/estrategia-fallida-la-del-gobierno-federal-en-michoacan-pan/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/ridiculo-que-se-hayan-desplegado-solo-200-
elementos-de-la-guardia-nacional-a-uruapan-oscar-escobar.htm  
El dirigente estatal del Partido Acción Nacional. Oscar Escobar Ledesma, calificó como fallida la 

estrategia en materia de seguridad que se ha implementado en todo el territorio nacional, toda vez 
que tras los recientes sucesos registrados en Uruapan, se da cuenta que la situación de violencia 
que priva en tal municipio es sólo un reflejo de todo el país. Entrevistado luego de que la Fiscalía 

General confirmara el asesinato de 19 personas en dicho municipio, Escobar Ledesma cuestionó 
las tareas de la Guardia Nacional, ya que en su deber está el vigilar y prevenir ese tipo de 
escenarios, los cuales, lamentó dañen la imagen del Estado y atenten contra la tranquilidad de la 

sociedad michoacana. 
 

Michoacán combatirá la violencia política contra las mujeres 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/michoacan-combatira-la-violencia-politica-contra-las-mujeres/  

Con el propósito de prevenir la violencia política por razones de género durante los procesos 
electorales y el ejercicio del servicio público, autoridades estatales y representantes de todos los 
partidos políticos registrados en el Estado, iniciaron los trabajos del modelo de atención para estos 

casos contra las mujeres. Junto al presidente del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Ramón 
Hernández Reyes y del Magistrado del Tribunal Electoral del Estado (TEEM), Salvador Alejandro 
Pérez, la secretaria de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres (Seimujer), Nuria Gabriela 

Hernández Abarca, recordó que una de las principales limitantes, a los que se han enfrentado las 
mujeres cuando son víctimas de violencia política, es que no logran acreditar los hechos. 
 

Al TEEM le faltó conocer trámite de elecciones auxiliares del municipio de Morelia: 
Humberto Arroniz 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/86707-al-teem-le-falto-conocer-tramite-

de-elecciones-auxiliares-del-municipio-de-morelia-humberto-arroniz.html  
Luego de que el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) votara a favor de invalidar la 
elección de la Jefatura de Tenencia de Morelos, debido a que el Municipio no presentó las pruebas 

necesarias para demostrar que se realizaron actos anticipados de campaña, el secretario del 
Ayuntamiento, Humberto Arroniz Reyes consideró que la decisión fue omisa. 
En entrevista, el secretario del Ayuntamiento capitalino explicó que la decisión del TEEM genera 

que en las demás elecciones de Jefatura de Tenencia se aprovechen “gente aventurera” y abre la 
puerta para que se entrometan en la vida política de las Tenencias. 

 

PRI fue notificado de multa por 10 mdp en dos ocasiones: IEM 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/partidos-politicos/pri-fue-notificado-de-multa-por-10-mdp-en-
dos-ocasiones-iem/  

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) no perdona multas, aunque sí demoró en el cobro de la 
exigida al Partido Revolucionario Institucional (PRI) por 10.5 millones de pesos, debido a una 
revisión técnico-jurídica que realizaba el órgano para hacer efectivo el pago, justificó Ramón 

Hernández Reyes, consejero presidente. El día de ayer, la Sala Superior del Tribunal Electoral del 
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Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó la sentencia emitida por los órganos locales en la 
que se permitía el impago de una multa correspondiente a 2015 y que el Instituto Nacional 
Electoral (INE) fijó al PRI por violaciones electorales. 

 
Notas Gobierno 

 
No está rebasada gobernabilidad en Uruapan; asegura Segob 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/no-esta-rebasada-gobernabilidad-en-uruapan-asegura-segob/  
“En Uruapan no está rebasado el Gobierno del Estado, estas acciones que son hechos que van ahí 

(…) que acaban de suceder obedecen a reacciones por l presencia de seguridad donde les vas 
limitando capacidades (al crimen organizado). Así lo aseguró el titular de la Secretaría de 
Gobierno, Carlos Herrera Tello, quien fue insistente ante el cuestionamiento de representantes de 

medios de comunicación, respecto a los hechos violentos que se registraron la madrugada de este 
jueves en el municipio de Uruapan, en donde aparecieron 19 cuerpos sin vida, la mayoría de ellos 
colgados. 

 
A 2 meses de la llegada de la GN, la seguridad no ha mejorado: CEDH 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/a-2-meses-de-la-llegada-de-la-gn-la-seguridad-no-ha-

mejorado-cedh/  
La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) señaló que a dos meses de la llegada de la 
Guardia Nacional a Michoacán, no han mejorado las condiciones de seguridad en el estado. 

Aunque reconoció que es poco el tiempo, el ombudsman Víctor Manuel Serrato Lozano, pidió al 
Gobierno federal que informe si realmente existe una estrategia de seguridad y que detalle en qué 
consiste, al considerar que las instituciones responsables están fallando en su tarea. 

 
Incrementó verificación vehicular 128% al corte de julio 2019 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/incremento-verificacion-vehicular-128-al-corte-de-julio-

2019/  
Un crecimiento del 127.27 por ciento registra al corte de julio de 2019 la cifra de automotores 
verificados en la zona metropolitana de Morelia, respecto de 2008, año que ostentara el récord de 

vehículos revisados, aseveró Ricardo Luna García, titular de la Secretaría de Medio Ambiente, 
Cambio Climático y Desarrollo Territorial (Semaccdet). Ricardo Luna mencionó que en 2008 se 
verificaron 11 mil unidades automotoras, en tanto que en los primeros siete meses de 2019 se han 

revisado alrededor de 25 mil vehículos. 
 
Advierte SFA de fraudes en línea 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/08/advierte-sfa-de-fraudes-en-linea/  
El Director General de Política Tributaria de la Secretaría de Finanzas y Administración, Elías 
González Ruelas, denunció que han estado proliferando en redes sociales quienes de forma 

fraudulenta ofrecen placas, licencias, que son falsas. Aún hay personas que caen en el engaño de 
estos delitos, por lo que llamó a la ciudadanía a estar pendientes de esto y también a 
denunciarlos. El crimen organizado está detrás de estos hechos, aseguró, y detalló que en lo 

personal ha interpuesto 7 denuncias al respecto, mismas que la Fiscalía General de justicia del 
Estado le está dando seguimiento. 

 
 
 
 
 

https://www.contramuro.com/no-esta-rebasada-gobernabilidad-en-uruapan-asegura-segob/
https://www.quadratin.com.mx/principal/a-2-meses-de-la-llegada-de-la-gn-la-seguridad-no-ha-mejorado-cedh/
https://www.quadratin.com.mx/principal/a-2-meses-de-la-llegada-de-la-gn-la-seguridad-no-ha-mejorado-cedh/
https://www.quadratin.com.mx/principal/incremento-verificacion-vehicular-128-al-corte-de-julio-2019/
https://www.quadratin.com.mx/principal/incremento-verificacion-vehicular-128-al-corte-de-julio-2019/
https://metapolitica.mx/2019/08/08/advierte-sfa-de-fraudes-en-linea/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
 

Notas Seguridad 

 
Segob estatal no descarta omisiones en protocolos de actuación de C5i en Uruapan 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/segob-estatal-no-descarta-omisiones-en-protocolos-de-actuacion-de-

c5i-en-uruapan/  
El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Tello, anticipó que hay una revisión minuciosa en el 
Subcentro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Coordinación e Inteligencia (C5i) para 

descartar posibles omisiones de servidores públicos o elementos policiales cuando se llevaron a 
cabo los asesinatos en el municipio de Uruapan. Te podría interesar: Asciende a 19 cifra de 

cuerpos localizados en Uruapan En entrevista colectiva, el encargado de la política interna de 
Michoacán reconoció que existe un protocolo de actuación que se debió seguir, pero dijo que 
todavía es muy pronto para confirmar si fue violentado o no se aplicó correctamente, y para ello, 

las investigaciones que realiza la Fiscalía General del Estado (FGE) revelarán si hubo o no alguna 
irregularidad. 
Detenidas 80 personas en operativo Caja Grande 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/seguridad/detenidas-80-personas-en-operativo-caja-grande.html  

Con la detención de 80 personas y la recuperación de 12 hectáreas del ejido Caja Grande, el titular 
de la Fiscalía General del Estado (FGE), Adrián López Solís aseguró que se tomaron las medidas 

necesarias para evitar la violación a los derechos humanos de los „paracaidistas‟ y que el desalojo 
se dio por orden judicial. En atención a los medios de comunicación, López Solís comentó que el 
operativo fue a las 3:00 de la mañana y hubo intentos de resistencia por parte de los ocupantes, 

además que los elementos fueron agredidos por alrededor de 50 a 70 individuos, quienes les 
aventaron piedras y palos.  
 

80% tiene de avance el Plan Anual de Persecución de los Delitos: Fiscal 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/08/80-tiene-de-avance-el-plan-anual-de-persecucion-de-los-
delitos-fiscal/  

El Plan Anual de Persecución de los Delitos que elabora la recién creada Fiscalía General de Justicia 
del Estado lleva un 80 por ciento de avance, y está en proceso de revisión, refirió el Fiscal General 
del estado, Adrián López Solís. Aseguró que no se tienen precedentes de este tipo de plan anual 

en todo el país, dado que es un tema nuevo que surge a partir de las reformas que dotaron de 
autonomía a las fiscalías estatales y también la de la República. 
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